



Un témoignage nîmois :

« Je me souviens de chacune des rues aux enfants, rues pour tous que nous avons réalisées. Mais plus particulièrement de notre 1^{ère} édition en 2017. C'était totalement innovant pour le quartier à l'époque, le hors-les-murs était un impensé, le confinement dans les locaux associatifs et les domiciles une règle.

Nous étions en juillet, dans un quartier classé politique de la ville de 12000 habitants. Il y faisait extrêmement chaud ! Les enfants étaient encouragés par leurs parents à rester « au frais » dans les appartements... Nous étions en pieds d'immeubles, et au moment où nous avons débuté l'installation des activités, ces mêmes enfants sont descendus en nombre.

J'ai pensé alors à l'époque du marchand de glaces ambulant qui arrivait à l'heure du goûter. J'ai grandi avec lui... Une sensation de fraîcheur, de vie qui reprend, de bonheurs à venir tout au long de la journée... Je me souviens de la rue après, avec toutes ses couleurs, accrochées aux arbres, aux barrières, au bitume, son sol, lui aussi coloré par les dessins de craie au sol.

Des artistes venus de tous horizons étaient avec nous pour fêter ce temps dédié aux enfants et aux familles. Nous y avons installé un espace de détente avec parasols et fauteuils, les mamans s'en sont emparés quand d'autres s'étaient installées à même le sol, à l'ombre des arbres.

Nous avons effectué un sondage pendant et après l'évènement, toutes et tous ont demandé une rue aux enfants permanente. Huit ans plus tard, le site n'a pas changé, il n'est toujours constitué que de béton, avec des voitures autour. Mais la joie, le plaisir à observer les déambulations, à papoter avec des papas, des mamans, des enfants aussi, grands-frères, grandes-sœurs restera gravé de manière indélébile. »
[Association Paseo - Quartier Pissevin - Nîmes \(Gard\).](#)

Illustration : Nîmes – Photo Rue de l'Avenir